

Compte rendu CHSCT du 20/06/2022

Sont présents pour la CGT : Yan Ruder, Florine Georgel, Stéphanie Raveneau et Samuel Grenier.

Suite à la lecture de notre liminaire nous avons obtenu de la Direction que toutes les remontées qui seront faites à Bercy dans le cadre des réunions « Remue méninge » soient transmises aux organisations syndicales.

Le Directeur c'est également engagé à appuyer notre demande de recrutement d'un délégué à l'action sociale propre à notre département en écrivant personnellement à Bercy.

La CGT Finances Publiques a commencé par rappeler la situation des agents suite aux travaux de Château-Thierry notamment pour l'agent d'accueil.

Cette problématique est une nouvelle conséquence du NRP, une restructuration précipitée, établie sans prise en compte de la configuration des lieux.

La CGT Finances Publiques a également rappelé qu'il est important d'utiliser la restauration collective afin de profiter des services du restaurant administratif à un prix raisonnable.

La CGT Finances Publiques se félicite des visites de sites effectuées à son initiative qui ont permis de relever énormément de problématiques et apporter des solutions durables et efficaces dans le domaine de l'installation matérielles, le NRP laisse encore des traces perceptibles dans nos collectifs de travail. Ces visites mettent en lumière des problématiques profondes en terme de sous- effectif, de surcharge de travail et craintes dans l'avenir, une peur prégnante sur le devenir des missions et des implantations.

Les SGC en particulier sont en grandes difficultés dans la plupart des cas. Les agents sont confrontés à une accumulation de charge de travail sans les effectifs adéquat. La question de l'harmonisation des méthodes de travail restent également toujours d'actualité.

La CGT insiste sur le nécessaire suivi de ces situations qui engendrent des conditions de travail dégradées.

A propos du vote du budget du CHSCT, la CGT a donné un avis favorable. En effet, l'essentiel de nos demandes se retrouvent financées.

- Les équipements pour les agents suite à nos visites
- Des chaises d'évacuations pour les agents PMR
- Des interprètes en langues des signes pour les formations de nos collègues malentendants
- Une VMC pour assurer une bonne aération de la salle de convivialité / repas de la Paierie départementale.

La CGT restera toujours vigilante sur le terrain des conditions. Nous œuvrons au quotidien via le CHSCT pour améliorer autant que possible la vie dans les services. Cependant nous constatons et dénonçons une fois encore le NRP et ses conséquences toujours palpables dans notre département.

Avec vous et pour vous la CGT reste mobilisée.

Les représentants CGT FiP de l'Aisne au CHSCT